
Mesdames, Mesdemoiselles, 

Messieurs les dirigeants d’établissements équestres, 

 

Nous sommes tous très inquiets des mesures en cours concernant la TVA sur l’équitation. 

 

Soyez assurés que la FFE développe tous ses moyens auprès des pouvoirs publics pour trouver 
la meilleure issue à ce dossier fondamental au développement de l’équitation en France, au 
maintien de l’emploi de notre secteur et à la viabilité des établissements équestres. 

  

Nous entretenons des conditions de travail favorables avec les autorités gouvernementales pour 
faire aboutir ce dossier au mieux. 

  

Certains manifestent contre cette mesure. 

 

Je comprends ce besoin d’être actif devant une mesure qui risque de toucher 
durement le quotidien de chacun. 

 

La FFE n’est pas un syndicat professionnel, ni un partisan. 

Elle une mission de service public pour développer l’équitation et, à ce titre, je dois la préserver 
de toutes expressions protestataires. 

  

La FFE ne s’associera pas aux protestations publiques concernant la TVA et elle poursuivra 
toutes les actions de concertation possible avec tous les acteurs concernés. 

 

Si vous manifestez, je vous recommande d’exercer toutes les précautions 
nécessaires a la sécurité de tous, de veiller à faire la démonstration de notre fair-
play sportif, de s’interdire toute agressivité ou dégradation publique ou privée, et de 
transmettre à chaque instant un message positif envers le grand public. 

 

Bien sincèrement, 

Serge Lecomte 


